
 

BESCHLÜSSE DER GEMEINDERATSSITZUNG VOM 09.12.2020 
 

 Die Subventionen für 2021 an Vereine und Organisationen wurden festgelegt. 
 

 Die Förderrichtlinien für die Musikschulen werden ab 01.01.2021 wie folgt geändert bzw. 
ergänzt. 

o Für die Musikfrüherziehung in fremden Einrichtungen wird keine Förderung mehr 
ausbezahlt. 

o Für den Musikunterricht von Instrumenten, die in der Musikschule Vitis angeboten 
werden, wird für den Musikunterricht in fremden Einrichtungen keine Förderung mehr 
ausbezahlt, es sei denn, 

▪ die Schüler sind in einem Internat wohnhaft, weil sie eine auswertige Höhere 
Lehranstalt oder Schule besuchen. In diesem Fall werden 50% der Umlage, die 
im betreffenden Schuljahr an die Musikschule Vitis für die jeweilige Einheit 
bezahlt werden müsste, an die Eltern ausbezahlt.  

o Für Musikinstrumente, die in der Musikschule Vitis nicht angeboten werden, soll die 
Förderung 100% der Umlage betragen, die im betreffenden Schuljahr an die 
Musikschule Vitis für die jeweilige Einheit bezahlt werden müsste, und an die Eltern 
ausbezahlt.  

 

 Der Voranschlag 2021 und Beschlüsse zum Voranschlag wurden beschlossen. Näheres dazu 
entnehmen Sie bitte dem Blattinneren. 

 

 Der Gemeinderat von Windigsteig hat eine Satzungsänderung der Armenhausstiftung 
Windigsteig beschlossen. Zusätzlich wird eine Stiftungsleistung an alle 
Ausgleichszulagenbezieher, die um den Heizkostenzuschuss des Landes NÖ ansuchen, in Höhe 
von € 50,-- für die Heizperiode 2020/21 ausbezahlt. Angesucht werden kann im Gemeindeamt. 

 

 Die im Jahr 2015 abgeschlossenen Pachtverträge laufen im Dezember 2020 aus. Daher wurden 
einige Pachtverträge aufgrund der fortlaufenden AMA Förderperiode verlängert. Ein 
Grundstück in Markl wurde neu verpachtet. Beschluss nicht einstimmig: 16 Stimmen für den 
Antrag, 1 Gegenstimme (PUB – Fröhlich) 
 

 In der nicht öffentlichen Sitzung wurden Personalangelegenheiten geregelt. Durch den Austritt 
von AL Franz Steininger wurden VB Katrin Wurth die Amtsleitertätigkeiten aufgetragen und 
zum Kassenverwalter berufen. VB Elisabeth Knoll wurde anstelle von VB Katrin Wurth zum 
Kassenverwalter-Stellvertreter bestellt.  
 

 In der Vorstandssitzung am 3.12.2020 wurden außerdem Förderungen an die FF Meires-
Kottschallings und an die FF Windigsteig für Einsatzbekleidung beschlossen.  

 


